

Concejales de la comuna

Urge normalización de los Cesfam de Punta Arenas tras años de espera

● Comisiones del Concejo Municipal se coordinan con el Servicio de Salud y el Gobierno Regional para acelerar proyectos cruciales para la atención primaria de la comuna.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En una significativa sesión de trabajo conjunta, las comisiones de Infraestructura y Salud del Concejo Municipal de Punta Arenas aunaron fuerzas para impulsar la coordinación entre las diversas entidades involucradas en la normalización de los Centros de Salud Familiar (Cesfam) de la comuna, una demanda sentida por miles de vecinos.

La reunión, que tuvo lugar en la sala del Concejo Municipal, fue presidida por los ediles José Becerra, titular de la Comisión Mixta de Infraestructura, y Marcela Leichtle, presidenta de la Comisión de Salud. Este encuentro crucial congregó a representantes del Servicio de Salud Magallanes, Gobierno Regional, Seremi de Salud, directivos y funcionarios de

todos los Cesfam de Punta Arenas, así como a voceros de organizaciones de la sociedad civil.

Durante la jornada, se realizó un exhaustivo análisis de los progresos, las dificultades existentes y los retos futuros en los proyectos de normalización en curso, los cuales buscan mejorar la atención de salud para una parte significativa de la población de Punta Arenas. Asimismo, se exploraron diversas alternativas de financiamiento con el objetivo de optimizar la infraestructura y los servicios que estos centros proveen a miles de residentes de la comuna, pilares fundamentales de la atención primaria.

El concejal José Becerra destacó la importancia de la instancia, señalando que "el objetivo de esta comisión fue precisamente propiciar un espacio de coordinación concreta entre todas las instituciones

involucradas, donde se puedan despejar dudas y definir responsabilidades. Es urgente que la comunidad vea avances reales en sus centros de salud".

En la misma línea, la concejala Marcela Leichtle enfatizó el rol proactivo del Concejo Municipal: "Hemos querido como Concejo Municipal abrir este diálogo con quienes tienen en sus manos los proyectos, porque la salud es una prioridad. Vamos a seguir fiscalizando, apoyando y exigiendo mejoras concretas para cada Cesfam de Punta Arenas".

Los ediles anunciaron su compromiso de continuar promoviendo estas instancias de diálogo y seguimiento, con el fin de asegurar que los proyectos de normalización se materialicen en mejoras tangibles para los trabajadores y los usuarios del sistema de salud pública de Punta Arenas.



GEDINA

La reunión tuvo lugar en la sala de Concejo Municipal de Punta Arenas.